



SIARAN PERS

## Perkuat *Pro Player* Melalui Perangkat PC Gaming Terbaik, Acer dan Predator Gaming Menjadi Official Partner VCT Ascension Pacific

*Acer Predator turut menghadirkan penawaran menarik bagi para konsumen, selama periode VCT Ascension Pacific, melalui limited free bundling ticket promo, untuk 60 konsumen pertama yang melakukan pembelian laptop dan PC desktop gaming tertentu dari Predator Gaming.*

Jakarta, 6 September 2024 - Acer Indonesia, melalui Predator Gaming, melanjutkan misi untuk mendukung perkembangan esports nasional dengan menyediakan perangkat PC gaming terbaik selama VCT Ascension Pacific. Sebagai *forefront gaming technology*, Predator Gaming menghadirkan desktop gaming Predator Orion 7000 dengan spesifikasi dan teknologi tercanggih yang sudah dilengkapi teknologi kipas pendingin terbaik, bagi 10 tim yang lolos Ascension Pacific. VCT Ascension Pacific sendiri akan berlangsung selama 8 hari pertandingan, pada 20 - 29 September 2024, di Britama Arena, Mahaka Square, Jakarta.

Pada pelaksanaan VCT Ascension Pacific, Acer Predator memberikan pengalaman bermain gim profesional melalui 84 unit desktop gaming Predator Orion 7000. Dengan fitur terkini yakni 14th Gen Intel® Core™ processor, dan kartus grafis dari NVIDIA® GeForce™ RTX 40 series, serta kipas Predator FrostBlade™ 2.0 baru yang dilengkapi ARGB, desktop gaming Acer Predator juga dipastikan tetap dingin selama bermain.

Renaldy Felani, Gaming Marketing Communications Acer Indonesia, mengatakan, “Perusahaan selalu menunjukkan komitmen dalam pengembangan industri esport nasional, dan kali ini mendukung penyelenggaraan VCT Ascension Pacific. Kami berharap pro-player bisa merasakan pengalaman bermain gim berat secara maksimal, dan stabil dengan dukungan spesifikasi desktop terbaik pada desktop gaming Predator Orion 7000.”

“Mendukung penyelenggaraan salah satu ajang kompetisi esport kelas dunia ini, Acer menyiapkan penawaran spesial bagi konsumen Predator Gaming Indonesia, untuk menyaksikan secara langsung, tiga hari terakhir VCT Ascension Pacific yang akan berlangsung pada tanggal 27-29 September 2024. Kami juga menyiapkan promo *free ticket bundling* sebanyak 60 tiket, untuk 60 konsumen pertama yang melakukan pembelian laptop dan PC desktop gaming dari Predator Gaming.”, tambah Renaldy.

### **Predator Orion 7000, Desktop Gaming Terbaik Bagi *Pro-Player* VALORANT**

Selama turnamen berlangsung, seluruh tim yang bertanding di VCT Ascension Pacific, akan mendapatkan pengalaman bermain gim terbaik dengan PC game terbaru dan performa tertinggi, dari Predator Orion 7000. Desktop gaming generasi terbaru ini dilengkapi 14th Gen Intel® Core™ i7-14700KF processor, dengan arsitektur hibrid performa baru serta kartus grafis dari NVIDIA® GeForce™ RTX 4080 super. Desktop ini dihadirkan para *pro-player* untuk AAA game. GPU pada desktop ini juga didukung NVIDIA Ada Lovelace Architecture super efisien,



yang menghasilkan performa serta grafis berkemampuan AI dan spektakuler. Para *pro-player* dapat menikmati virtual yang nyata dengan ray tracing dan game FPS ultra-tinggi dengan latensi rendah.

Teknologi kipas terbaik juga disematkan pada desktop gaming Predator Orion 7000, guna memberikan pengalaman bermain gim yang tahan lama, dan maksimal. Dukungan kipas Predator FrostBlade™ 2.0 baru yang dilengkapi ARGB, mempertahankan kecepatan frame tetap tinggi dan suhu rendah dengan. Setiap kipas memiliki delapan LED ARGB dan menggunakan desain tekanan statis, mengoptimalkan aliran udara sekaligus mengurangi getaran dan kebisingan.

Selain memberikan pengalaman bermain gim terbaik melalui dukungan produk, Predator Gaming juga menyiapkan rangkaian kegiatan yang dapat dinikmati oleh para konsumen dan penggemar VCT, secara *online* dan *offline*. Beberapa diantaranya adalah hadirnya rangkaian livestreaming podcast dan online watch party, yang dapat disaksikan di [YouTube Predator Gaming Indonesia](#) dan berlangsung sepanjang bulan September 2024. Penggemar VCT juga bisa menikmati product exhibition yang hadir di Britama Arena Mahaka Square Jakarta, pada 27 - 29 September 2024, serta dapat mencoba dan melihat secara langsung rangkaian produk produk terbaik dari Predator Gaming Indonesia.

Seluruh pembelian produk Predator Gaming, hadir dengan layanan garansi hingga 3 Tahun *Spare Parts, service & Panel*, Serta 1 tahun *Accidental Damage Protection*. Khusus untuk desktop *gaming*, garansi *on-site* juga diberikan demi kenyamanan pelanggan dalam menggunakan produk Acer dan Predator Gaming.

Pelanggan berkesempatan mendapatkan promo *free ticket bundling*, untuk menyaksikan keseruan, tiga hari terakhir VCT Ascension Pacific yang akan berlangsung pada tanggal 27-29 September 2024 di Britama Arena Mahaka Square Jakarta. Penawaran ini berlaku terbatas, bagi 60 konsumen pertama yang melakukan pembelian laptop dan PC desktop gaming dari Predator. Informasi mengenai promo *free ticket bundling* dapat dilihat di <http://www.acerid.com/valorant>.

\*\*\*

#### **Tentang Acer**

Didirikan pada tahun 1976, Acer adalah salah satu perusahaan ICT terkemuka di dunia dan telah hadir di lebih dari 160 negara. Acer berevolusi dengan industri dan mengubah gaya hidup, berfokus menciptakan dunia di mana perangkat keras, perangkat lunak, dan layanan akan saling menyatu, menciptakan ekosistem dan membuka kemungkinan baru bagi konsumen dan bisnis. 7.700 karyawan Acer berdedikasi pada riset, desain, pemasaran, penjualan, dan dukungan produk dan solusi yang mendobrak batasan antara manusia dan teknologi. Silakan kunjungi [www.acer.com](http://www.acer.com) untuk informasi lebih lanjut.

#### **Tentang Acer Indonesia**

Acer Indonesia mulai beroperasi tahun 1999 dan merupakan pemain utama di industri PC Indonesia. Acer telah mencatat pertumbuhan yang stabil dan positif di pasar Indonesia, termasuk pemimpin pasar laptop untuk sektor pendidikan di Indonesia dengan lini Chromebook. Saat ini Acer Indonesia telah berkembang dari perusahaan hardware menjadi *hardware + software + services* dan *cyber security*, menawarkan berbagai produk, solusi, layanan, dan manpower dengan teknologi terkini. Selama perjalanan bisnisnya, Acer memperoleh prestasi yang menempatkannya sebagai merek laptop dan PC pilihan masyarakat Indonesia. Terbukti dengan berbagai penghargaan bergengsi yang diterima, di antaranya; Indonesian Customer Satisfaction Award selama 11 tahun berturut-turut, dan penghargaan Top Brand Award selama 17 tahun berturut-turut sejak tahun 2008 - 2024. Sebagai wujud komitmen dukungan terhadap industri *game*, secara konsisten Acer juga menghadirkan inovasi terdepan dengan fitur unggulan melalui lini Predator Gaming. Acer berkomitmen untuk menjalin komunikasi tanpa batas dengan konsumen di seluruh Indonesia. Hal ini diwujudkan melalui jaringan layanan purnajual yang dapat ditemui di 109 lokasi di 89 kota pada 36 provinsi di Indonesia dan 2 lokasi di Timor Leste, Acer Contact Center dengan tarif lokal 1500-155, serta layanan melalui media sosial selama 24 jam setiap harinya.



Situs : [acer.com/id-id](http://acer.com/id-id)  
Blog : [acerid.com](http://acerid.com)  
Instagram : [acerID](https://www.instagram.com/acerID)  
Facebook : [facebook.com/acerindonesia](https://www.facebook.com/acerindonesia)  
YouTube : [youtube.com/acerindonesia](https://www.youtube.com/acerindonesia)  
X : [@acerID](https://twitter.com/acerID)  
Press Room : [acerid.com/siaran-pers](http://acerid.com/siaran-pers)

#### Media Contacts Acer Indonesia

**Renaldy Felani**  
Gaming Marketing Manager - Acer Indonesia  
[renaldy.felani@acer.com](mailto:renaldy.felani@acer.com)  
+62 81212123088

**Abhipraya**  
Advo Indonesia - Public Relations  
[Abhipraya@advo-indonesia.com](mailto:Abhipraya@advo-indonesia.com)  
+62 81214914495

© 2024 Acer Inc. All rights reserved. Acer and the Acer logo are registered trademarks of Acer Inc. Celeron, Intel and the Intel logo are trademarks of Intel Corporation or its subsidiaries in the U.S. and/or other countries. Other trademarks, registered trademarks, and/or service marks, indicated or otherwise, are the property of their respective owners. All offers are subject to change without notice or obligation and may not be available through all sales channels. Prices listed are manufacturer suggested retail prices and may vary by location. Applicable sales tax extra.